

KOLONNE/NULL

DER ALKOHOLFREIE WEIN

Pressemitteilung

zur sofortigen Veröffentlichung

Kolonne Null sichert sich Millionen-Investment der Geschwister Oetker Beteiligungen KG und schließt erfolgreich die Series A ab.

Berlin, den 20.02.2024 – Das Berliner Start-Up KOLONNE NULL, der führende Anbieter im DACH-Raum für alkoholfreie Premiumweine und -schaumweine, hat erfolgreich eine Series A-Finanzierungsrunde über mehrere Millionen Euro abgeschlossen. Als neuer Investor steigt die Geschwister Oetker Beteiligungen KG (GOB) mit einer Minderheitsbeteiligung ein.

Seit der Gründung vor fünf Jahren hat sich Kolonne Null als Pionier und Category Leader im Bereich alkoholfreier Weine etabliert. Das Invest will Kolonne Null nutzen, um die bestehende Strategie voranzutreiben und weiter innovativ in Wertschöpfungstiefe und Wachstum zu investieren und neue Märkte zu erschließen.

"Wir schätzen die Unterstützung der Geschwister Oetker Beteiligungen KG sehr und sind überzeugt, dass diese Partnerschaft unser Wachstum, insbesondere auf dem europäischen und dem US-Markt beschleunigen wird. Zudem werden wir die Entwicklung neuer Weine und Entalkoholisierungstechniken vorantreiben. Bereits in diesem Jahr dürfen sich unsere Kunden auf spannende Neuheiten freuen", erklärt Philipp Rössle, Founder & CEO von Kolonne Null.

Die Geschwister Oetker Beteiligungen KG, die als bestehende Unternehmensgruppe zudem in erfolgreiche Start-Up-Unternehmen investiert, sieht in der Beteiligung an Kolonne Null eine vielversprechende Gelegenheit, ihr Portfolio um einen zukunftsweisenden Anbieter zu erweitern.

"Wir freuen uns als Geschwister Oetker Beteiligungen KG sehr über die neue gemeinsame Partnerschaft. Die Marke Kolonne Null spiegelt nicht nur den aktuellen Zeitgeist wider, sondern gestaltet auch aktiv die Zukunft der Getränkeindustrie mit", sagt Sven Wiszniewski, Investment Manager of Venture & Growth Capital, Geschwister Oetker Beteiligungen KG.

Für das Berliner Start-Up Kolonne Null markiert der erfolgreiche Abschluss der Series A einen Meilenstein in der noch jungen Firmengeschichte. Beide Unternehmen freuen sich auf eine erfolgreiche Zukunft.

ABOUT KOLONNE NULL:

Mit traditioneller Weinkompetenz und viel Gespür für Innovation hergestellt, steht Kolonne Null für exzellente alkoholfreie Weine. Verwurzelt in der Kunst des Weinbaus, arbeitet das Kolonne Null Weinlabor mit Familienweingütern in ganz Europa zusammen. Ihr gemeinsames Ziel ist es, die charakteristischen Merkmale jeder Region, Rebsorte und jedes Jahrgangs mit ihren Weinen einzufangen und mit jeder Flasche eine einzigartige Geschichte zu erzählen.

Gegründet 2018 in Berlin ist Kolone Null Kategorieführer für entalkoholisierte Weine und Schaumweine. Das Sortiment umfasst mit Rosé, Riesling, Verdejo und zwei Rotwein Cuvées, fünf Stillweine sowie zwei Prickler.

ABOUT GESCHWISTER OETKER:

Mit einem Umsatz von 2,5 Milliarden EUR und mehr als achttausend Mitarbeitenden ist die Geschwister Oetker Beteiligungen KG eine international tätige Unternehmensgruppe im Eigentum der Gesellschafter Alfred, Ferdinand und Julia Oetker. Sie ist im November 2021 aus der Teilung der damaligen Oetker-Gruppe hervorgegangen und umfasst 144 Einzelunternehmen in 35 Ländern. Die Geschwister Oetker Beteiligungen KG führt als im rechtlichen Sinne junges Unternehmen eine über 130 Jahre währende erfolgreiche Unternehmertradition fort. Die Verantwortung als Familienunternehmen und die gelebten und vertrauten Werte bilden hierbei die gemeinsame Richtschnur des unternehmerischen Handelns. Für weitere Informationen: www.geschwister-oetker.com